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·Esdras López dice 
que no es mandadero 

Ha gestionado 
encuentros entre 
el Presidente 
Hernándezy 
"Mel" Zelaya 

El diputado por Libre, Esdras 
Amado López, dijo que él se pre
sentó por voluntad propiaante el jefe 
del Partido Anticorrupción (PAC), · 
Salvador Nasralla, para darle a co
nocer presuntos actos al margen de 
la ley que involucran un legislador 
delPAC. 

''Y o fui porque lo sentí en mi cora
zón y justo cuando vine, le dije a al
guien que yo amo, en estas cosas po
líticas uno se siente bien cuando las 
cosas las hace por convicción, pero 
se siente mal, cuando es mandade-

ro", refiriéndose a la presentación de 
una denuncia vinculada a actos fue
ra de la ley y que vinculan al diputa
do Vngilio Padilla, segiín expresó. 

Lópeznegó ser enviado del Parti
do Nacional para realizar la acción 
señalada 

En ese sentido respondió, "yo !)O 

soy mandadero de nadie y sino sigo 
la línea de mi partido como me acu
san, ¿por qué voy a seguir la línea de 
los cachurecos, que son mis adver
sarios políticos?". 

López abundó que ha participado 
enreunionesconelmandatariohon
dureño y que en las mismas "siem
pre han existido otros actores que 
están tratando de construir el proce
so de paz y tranquilidad en el país". 

Igualmente reveló que, "cuando a 
mime invitaron a platicar con el Pre
sidente Hernández, creyeron que yo 

Esdras 
le dijo a 
Nasralla, 
que"tiene 
que haber 
Corte, 
un buen 
hondureño 
nopuede . 
estar en 
contra de 
una Corte 
Suprema de 
}astida". 

iba a decir que no y les dije, claro que 
sí voy a asistir con mucho gusto". 

"Yo he tenido amistad con Juan 
Orlando Hernández, desde que era 
diputado y se convirtió en secreta
rio del Congreso". 

Asimismo subrayó que, "mis com
pañeros de Llbre lo saben. .. yo no me 
ando escondiendo, mis actos son pú
blicos". 

"El expresidente ManuelZelaya lo 
sabe, si varias de las pláticas que han 
tenido ellos juntos, yo las he gestio
nado", agregó. 

El legislador insistió en que "tiene 
que haber Corte, un buen hondure
ño no puede estar en contra de una 
Corte Suprema de Justicia ( CSJ), de
bemos de elevar un poco el nivel de 
debate y argumentar y no bajarse al 
nivel de decir, corrupto, traidor, ven
dido, eso no es debate". 




